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NPO法人横浜市障害者自立支援センターが企画している、 LIVEトークの会で、首の病気にな

る人の話しをききました。

障害者の二次障害の話です。

* * * 
障害の無い人でも年を取れば、だんだん大変になりますが、障害者たちは、もっと厳しい

です。身体がだんだん大変になって硬くなったり動きにくくなったりします。

麻揮のある身体で、パソコンを使ったり、人と話したり、織物をしたりして長い時間頑張る

と、筋肉などの緊張で、重い頭を支えている首が痛くなる人が多いのです。そして、首の骨

!が枠経にさわります。首を通る神経は頭から足まで続いているので、いろいろなところが痛

くなったり、別の障害が出たりします。

そして、首の手術でなおす話しなどもありました。

* * * 
勉強会の話の後で、講師の内田みどりさんが、お宅へ呼んで下さいました。いつもお話の

時聞がありませんので、『いつかね、またねと言っていると駄目だから、今、決めよう』と言

って下さって嬉しかったです。

私のことで、これからの暮らしの事、私の夢のことなど、厳しく教えてくれました。

そして『だんだん、できた事も出来なくなっていくけれど、私はつかまって立てる、移動で

きるということで今、ひ止りで生活ができるの。友子もつかまって立てたり、介助してもら

って少し歩けるという事や、今できる事を大切にしてね』と言ってくださいました。

私は、子どもの頃、厳しく訓練しました。大きくなって、一人では歩けることは無いとわ

かってからも、なんとか頑張ってきました。支えてもらって少しの階段の上り下りや、移動

ができるようにしたいと思っているからです。

内田さんのお話を聞いて、頑張ってきてよかったと思いました。

今はバリアフリーと言っても、なかなか細かいところまでは進まないので、あまりたよって

iいると、面白い事もみのがします。

1 私たちは、やっぱりリハビリが大切だと思うのです。

(大原友子)

|ご入会 ご継続ありがとうございます。|
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[ご寄付]阿部八重子様 *温かいご支援ありがとうございます。
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